

Fatima Barajas

RSP 560: introducción a la Teología

Profesor: Marzo Artime

Tarea # 3: Encíclica de Benedicto XVI [Lumen Fidei](#) del 1-49

El primer punto que me gustó de *Lumen Fidei* es donde dice como Abraham escuchó la voz de Dios y como la fe es así. En mi ministerio de Pastoral Juvenil invitamos a los jóvenes a tener un encuentro con Dios. Ya sea en un retiro o una conferencia juvenil. Tomarse ese tiempo para que puedan escuchar su voz y puedan querer tener una relación con Dios. También a través de trabajar con la oficina de Vocaciones y darles a conocer los eventos que ellos tienen disponibles para que puedan ir a discernir lo que Dios quiere en sus vidas.

Otro punto que me gustó de la encíclica es donde se menciona, “La fe no es algo privado, una concepción individualista, una opinión subjetiva, sino que nace de la escucha y está destinada a pronunciarse y a convertirse en anuncio.” Necesitamos ir a compartir lo que se nos ha regalado, ese encuentro que hemos tenido. Nuestro testimonio puede ayudar a otro a poder salir de donde se encuentra sufriendo por no conocer el mensaje de Dios, que es un Dios amoroso y de misericordia. A veces pensamos que Dios es alguien que castiga y lo vemos con miedo, pero si decimos lo que Dios ha hecho en nuestras vidas de pecadores podemos ayudar al prójimo a romper cadenas como nosotros lo hemos hecho.

Por último, me encantó cuando menciona que, “sin amor, la verdad se vuelve fría, impersonal, opresiva para la vida concreta de la persona. La verdad que buscamos, la que da sentido a nuestros pasos, nos ilumina cuando el amor nos toca.” A veces nada más queremos hablar verdades pero es muy importante decir esas verdades de la fe con amor. Y sé que a veces cuesta porque hay muchas injusticias, pero Dios nos da esa gracia cuando se la pedimos para decir las verdades de la fe con amor fraterno. Ya sea una corrección al prójimo sin que se sienta juzgado, pero por amor se corrige y con amor se le dice lo que necesita escuchar.